

Suono  
Spirito

www.suonospirito.ch

# KONZERTE ZUR PASSION

Palmsonntag, 1. April 2012, 17.00 Uhr, Klosterkirche Wettingen

Karfreitag, 6. April 2012, 20.00 Uhr, Stadtkirche Bremgarten

## LUX AETERNA

Moderne und Renaissance

Werke für Chor, Saxophon, Orgel

Suono Spirito Vokalensemble - Beat Hofstetter, Saxophon

Andrea Kobi, Orgel - Marco Castellini, Leitung

Unterstützt von

AARGAUER  
KURATORIUM

ticketville  
*einfach schnell flexibel*

Freundeskreis  
Suono Amici

Vorverkauf Wettingen:  
[www.suonospirito.ch](http://www.suonospirito.ch)

Bremgarten: Kollekte

Abendkasse/Türöffnung:  
60 min vor Konzertbeginn



# LUX AETERNA

**Cristobal de Morales (1500-1553)**

Circumdedederunt me, Motete para las misas de difuntos

Introitus de la Missa Pro Defunctis

**Tomas Luis de Victoria (1548-1611)**

Popule meus für zwei vierstimmige Chöre

**James Whitbourn (\*1963)**

Requiem canticorum für Sopran Saxophon, Chor und Orgel (2010)

All shall be Amen and Alleluia für Chor, Klavier und Orgel (2009)

## Instrumentalmusik



**Suono Spirito Vokalensemble - Beat Hofstetter, Saxophon  
Andrea Kobi, Orgel - Marco Castellini, Klavier und Leitung**

## Lux aeterna - ewiges Licht

Im diesjährigen Passionsprogramm von Suono Spirito trifft Musik aus zwei Epochen zum Thema Tod, Trauer und Hoffnung zusammen, die auf den ersten Blick unterschiedlicher nicht sein könnte. Beim genauen Hinhören hat diese Musik jedoch sehr viel Verbindendes. Sowohl den Werken der spanischen Renaissance als auch in denjenigen des britischen Komponisten James Whitbourn liegt als Grundmelodie der Gregorianische Choral zugrunde. Meditativer Gesang und Spiritualität: Manchmal genügen wenige Töne um zu berühren. Saxophon und Alte Musik? Was als Crossover verschrien werden könnte, verschmilzt bei Whitbourn zu einem kontemplativen und überzeugendem Ganzen.

Das Requiem canticorum von James Whitbourn wird zum ersten Mal in der Schweiz aufgeführt. Echte Tiefe und Aufrichtigkeit zeichnen sein Schaffen aus. Es entsteht eine beruhigende und tröstende Atmosphäre. Das ewige Licht als Symbol für Erinnerung, Hoffnung und Zuversicht.